Firma canciller Bruno Rodríguez, instrumento de adhesión de Cuba a la ASEAN



La Habana, 10 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez Parrilla, firmó este martes 10 de noviembre el instrumento de adhesión de Cuba al Tratado de Amistad y Cooperación en el Sudeste Asiático (TAC), en el marco de la 37 Cumbre de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN, por sus siglas en inglés), realizada de forma virtual.

La ceremonia contó con la presencia de los Cancilleres de los diez países miembros de esa organización regional.

El Canciller cubano destacó el

interés de ampliar la cooperación con la ASEAN. Igualmente agradeció el apoyo brindado por esa organización y sus Estados miembros a la resolución de Naciones Unidas "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba".

Rodríguez Parrilla saludó el relevante papel de la ASEAN como actor internacional y el de Vietnam en el ejercicio de su presidencia.

Los Cancilleres de los diez países del Sudeste Asiático firmaron el instrumento de extensión del TAC.

Cuba se convirtió en el primer país signatario del Caribe y el quinto de América Latina.

CubaMinrex)



Radio Habana Cuba